

Nicht erst seit der Corona-Pandemie des Jahres 2020/21 wissen wir, dass sich unsere gesamten Gesellschafts- und Wirtschaftsmodelle weltweit in einem überaus bedenklichen, ja labilen Zustand befinden. Alles ist mehr oder weniger auf Kante genäht, dabei zu häufig kurzsichtig angelegt und dadurch zu wenig resilient, um als nachhaltig und zukunftsfähig gelten zu können.

Die Globalisierung zeigt uns deutlich auf, wie vernetzt wir seit nunmehr mehreren Jahrzehnten agieren, nicht nur im Wirtschafts- und Gesellschaftsbereich, sondern auch in unserem gesamten Reiseverhalten.

Viele der Problemfelder sind schon länger deutlich sichtbar, besonders im Hinblick auf die dramatischen Entwicklungen und Auswirkungen des Klimawandels, deshalb müssen wir dringend umsteuern. Jetzt!



www.hesse-autor.de

Hans Hesse

Verdammt!! Aufwachen!
Es wird höchste Zeit



Hans Hesse

**Verdammt!!
Aufwachen!
Es wird
höchste
Zeit**

**Vom Wachkoma
zum Neustart**